



Guerre d'image

En attendant, les agriculteurs bretons restent mobilisés. Les Morbihannais seront relayés dès

aujourd'hui par les Costarmoricains et les Brétiliens. Demain, ce sera au tour des Finistériens de faire le siège d'un « rond-point Lactalis » devenu en quelques jours le symbole de la crise du lait. Une guerre d'image que les producteurs comptent bien remporter. « Sans bloquer le site de production, on est là pour ternir l'image de Lactalis car ils ne supportent pas qu'on y touche, souligne Frank Guéhennec. Et s'il faut qu'on revienne, on saura se mobiliser à nouveau ! ». Et ce, même si le contrat qui les lie à Lactalis leur interdit expressément de « manifester devant et contre Lactalis ».

T [sur letelegramme.fr](https://www.letelegramme.fr)

Voir la vidéo